
 

第 1674回（3月 24日）例会報告 
＊点    鐘    田中 清自副会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊会長報告      田中 清自副会長 
＊幹事報告      島崎 義春副幹事 
＊出席状況報告    阿部 秀二郎会員 
＊ニコニコ報告    五十幡 和彦会員 
＊委員会報告 
  雑誌・広報委員会 古田 稔委員長 
  親睦・家族委員会 倉持 成一郎副委員長 
＊ 本日の卓話 
   明日のための特別委員会 
         新井 啓介委員長 
    「ＰＥＴに参加して」 
   世界遺産登録特別推進委員会 
         矢澤 大和委員長 
 

会長報告 
 

 
                           副会長  田中清司 
               
               今週、来週と田邉会

長は、体調不良のため 
              例会は欠席となります。 
              代理で、私が会長報告

をします。 
              本日は、新井エレクト

の、ＰＥＴに参加して

の卓話、よろしくお願 
いします。 

 
 

幹事報告 
 

 
副幹事  島崎義春 

                       

              幹事報告をいたします。

地区大会記念チャリティ

ゴルフコンペが、３月 
１６日、東松山カントリ

ークラブで開催されまし

た、当クラブの参加者は、

宮原ゴルフ部会長、前澤

会員、井上会員、横川会 
員の４名で、成績は地区大会にて発表されます。 
明日２５日は、めざせ世界遺産キャラバン隊 矢澤 
委員長が、熊谷南ロータリークラブを訪問します。 
３１日は、和歌稲で、丸川綱男行田市教育長をお迎 
えしての例会、交換学生の成川さんもお見えになる予

定です。 
 ４月２日は行田とものつくり大学を結ぶコンサート

が開催されます。７日は、和歌稲で例会、古田雑誌・

広報委員長の卓話、１１時より理事会も予定していま

す、９日は、第５グループ会長・幹事会が、熊谷の彩

帆久亭で開催されます、１１日は星川のクリーン大作

戦、９時より馬目塚橋周辺、総会も行い、１１時終了

予定です。 
翌日の１２日・１３日は観桜旅行、１２日、６時４

５分集合、７時 産文脇駐車場バスで出発いたします。

１８日・１９日は地区大会、１９日は、東松山市民文

化センター１１時登録開始ということで、１０時３０



分位に産文脇駐車場出発、駐車場も狭く、焼き鳥ﾊﾟｰﾃ

ｨもありますので、行田ロータリークラブと合同のバス

でいきます。 
 ２６日は地区協議会が立教大学 新座キャンバスに

て開催されます、集合場所・時間・対象者につきまし

ては決まり次第報告いたします、２８日は、魚豊に会

場を移しての夜間例会、熊谷ロータリークラブ、富岡 

清さんをお迎えしての例会です。以上です。 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 39名 22名   2名 61.5% 

 
ニコニコ報告 

 
清水会員  会長、幹事さん、何れも代理ご苦労様です。 

新井さん、矢澤さん、卓話有難うございます。 

「ＣＬＰ 学ぶ例会 春本番」 

古田さん  毎々報告ご苦労様です。 

「月信と 友より学ぶ 春の例会」  

斉藤会員  新井さん、矢澤さん 

本日の卓話、宜しくお願い致します 

古田会員  報告、遅れました 

広報ですが宜しくお願いします 

細井会員  新井さん、矢澤さん 

卓話、宜しくお願い致します。 

横川会員  ＷＢＣ、日本軍、決勝戦進出よかったです 

決戦開始、ニイタカヤマ、ノボレ 

田中清自会員  会長の代理、宜しくお願い致します 

矢澤会員 世界遺産、第２ステージの話をさせて頂きます 

サポーターの会、未入会の方は 

ぜひこの機会にご入会をお願いします 

新井啓介会員 

３月２日は３４回目の結婚記念日でした。 

これからも宜しくお願いします。 

本日は卓話させて頂きます 

２月２８日に PETSに行ってまいりました。 

橋本会員  昨日、ミシュラン三ツ星の高尾山へ行ってき

ました。平日だけど結構人がいました。    

 

 

田中利幸会員 第５回の行田とものつくり大学を結ぶコン

サート、４月２日（木）１時半からです。 

どうぞ応援にいらいして下さい。 

今年のバンドは上手いです。 

阿部会員  田辺年度第３回Ｇｏｌｆコンペは倉持さんが優

勝しました。 

第４回コンペは５月下旬です。ゴルフ部会の

皆さん参加、宜しくお願いします 

松岡会員  新井さん、矢澤さん 

本日は卓話、宜しくお願い致します 

同文 

川辺会員 渡辺会員 島崎会員 倉持会員 

上原会員 五十幡会員  

 

委 員 会 報 告 

 

雑誌・広報委員会 

                      古田 稔委員長 

 

                           ロータリーの友より 

１． P６～Ｐ９ 

識字率向上月間のこと 

                    について述べている 

２． Ｐ１４～Ｐ２１ 

次年度ＲＩ会長 

                    （ジョン・ケニー氏）の所信

が語られている。大変素晴らしい。お考えだと思いま

す。 

３．Ｐ３２～Ｐ３４ 

  事業継承の現場から、感動する親子の激奮戦記 

ガバナー月信より 

１．Ｐ６～Ｐ７ 

 クラブリーダーシッププラン（ＣＬＰ）に関する地区の現状 

 地区研修リーダー補佐、栗山 昇様の報告 

２、Ｐ８～Ｐ９ 

 職業奉仕セミナー研修会報告、職業奉仕体験談発表の 

 掲載（身近な方の原稿として） 

 熊谷ＲＣ八木橋会員の職業奉仕について 

 

 

 

 



本 日 の 卓 話 
 

 
国際ロータリー第 2570地区 
2009～10 年度会長エレクト研修セミナー(ＰＥＴＳ)
に参加して 

行田さくらロータリークラブ 
会長エレクト 新井啓介 

いよいよ次年度に向っての始動が始まりました。 
去る、2月 28日(土)午前 9時より午後 5時までのスケ
ジュールで、飯能市の能仁寺を会場に、ＰＥＴＳ

(Presidents-elect Training Seminar)が開催されまし
た。 
会長エレクトが、初めて一同に会し、研修をしました。

本堂での開講式、書院での研修、そしてグループ別会

議、全体会議と息が詰まるくらいの忙しいスケジュー

ルでした。 
加藤ガバナーエレクトから、次年度ＲＩ会長テーマと

地区の目標と方針についての講話がありました。 
2009～10 年度ＲＩ会長ジョン・ケニー(スコットラン
ドＲＣ)のテーマは、 
THE  FUTURE OF ROTARY  IS  IN  YOUR  
HANDS. 
『ロータリーの未来は、あなたの手の中に』です。 
ＲＩ会長強調事項は、1.水対策 2.保健と飢餓救済 3.
識字率の向上 です。 
2007～10年度ＲＩ長期計画は、 
1. ポリオを撲滅する(最優先事項) 
2. ロータリーに対する内外の認識と、公共イメージ
を高める 

3. 他者に奉仕する、ロータリーの能力の増大を図る 
4. 質的にも量的にも会員組織を世界に拡大する 

 
 
 
 
5. ロータリー独自の職業奉仕への取り組みを強調す
る 

6. 国際ロータリー内の指導者才能を最大限に活用し、
育成する 

7. 組織全体を通じて、継続性と一貫性を保つために、
長期計画の手順を完全に実施する 

2009～10年度会員増強目標は、 
1. 一クラブにつき少なくとも一人の会員純増をする 
2. 80パーセントの会員維持率 
3. 地区につき少なくとも一つの新クラブの拡大 
 
以上のような話があり、地区もこれに従って奨めると

のことでした。 
さらに、クラブ奉仕部門は、クラブ支援部門に改名し、

昨今の経済環境下ゆえに職業奉仕を重点に置き、職業

奉仕部門を新設しました。ガバナー方針のまとめたも

のは、あとで発表するとのことでした。 
ＣＬＰについて 
クラブ・リーダーシップ・プランとは、ロータリー・

クラブに推奨される管理的枠組みであり、効果的なロ

ータリー･クラブのベストプラクティス(最善の実践方
法)に基づいて作成されています。クラブ活性化プラン
と置換えられる思われます。ＲＩで決議されたことや

ＲＩ会長の方針を各クラブに速やかに伝達、実施する

ための手法とも思います。我々のクラブも国際ロータ

リーの一員ですのでこれを導入することが必要だと思

います。 
 



 
世界遺産登録推進特別委員会 矢澤大和 
 
例会では「行田さくらロータリークラブのサポーター

が１６名と、非常に少ない。もう少し入会してくださ

い」との内容を話させていただきました。が、先日調

べ直したところ、１６名は直接クラブからサポーター

に入会された方の人数で、実際はもっと多くの方にご

協力を頂いておりました。事務局で調べところ、先日

入会を頂いた倉持さんを含めて個人サポーター１５名、

団体サポーター２５団体と大変多くの方に入会いただ

いていました。メンバーのチャンネルが多岐に渡って

いることを実感させられました。個人、団体重複して

加入していただいている方もおられます。事務局から

の単純な数字を鵜呑みにしてしまい、皆さんに発表し

てしまい、誠に申し訳なく思っています。お詫びを申

し上げます。 
まだ未加入に方も若干おられますので、趣旨をご理解

いただき、加入いただけますようお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           
 


